279 DQ26 Projet de parc éolien de Saint-

Valentin

6211-24-047

Envoi par courrier et par courriel

Québec, le 1^{er} avril 2011

Madame Julie Turgeon, ing., Directrice développement éolien Venterre Nrg inc. 400, rue Montfort, suite 200 Montréal (QC) H3C 4J9

> Objet : Projet de parc éolien de Saint-Valentin Demande d'information (DQ26)

Madame,

La commission a reçu récemment un document du ministère du tourisme (DQ8.1). Il y est notamment fait mention que: «d'un point de vue touristique, l'impact économique de la venue d'un parc éolien dans une petite municipalité est totalement lié au type d'entreprises qu'on y retrouve. L'analyse tiendra compte, entre autres, des attractions et des établissements d'hébergement à proximité».

En lien avec ce sujet, la commission vous demanderait de réaliser une évaluation des impacts du projet sur le secteur touristique local incluant notamment:

- une liste des entreprises qui tirent une proportion appréciable de leur chiffre d'affaires du tourisme dans un rayon de 20 km des éoliennes avec pour chacune d'entre elles: la distance de la plus proche éolienne, une description du type de service qu'elles offrent, le nombre de personnes qui y travaillent (en personne-année) et sont rémunérées en y précisant la saisonnalité de l'emploi s'il y a lieu;
- une mention à l'effet que ces entreprises sont situées ou non sur un des trajets qu'emprunteraient les convois pendant la construction du parc;
- une appréciation du degré de perturbation des activités de ces entreprises durant la période de construction et durant la période d'exploitation.;
- les mesures de mitigation ou de compensation envisagées s'il y a lieu.

Une réponse rapide de votre part serait appréciée, soit d'ici le 5 avril prochain compte tenu de l'échéance que dispose la commission pour la remise de ses travaux.

Il est également possible que d'autres questions vous soient acheminées ultérieurement au cours de la période du mandat.

Nous vous remercions de l'attention que vous porterez à cette demande et vous prions d'agréer, Madame, l'expression de nos sentiments les meilleurs.

Monique Gélinas Coordonnatrice du secrétariat de la commission